

04 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

El Puerto Información

## Noticias

Provincia  
Andalucía  
España  
Mundo  
Economía  
Sucesos  
Sociedad  
Cultura  
Deportes  
Contraportada

## Servicios

Televisión  
Cartelera  
Farmacias  
Horoscopo  
Azar  
Foro discusión y  
Galería de fotos

## Historial

Lunes  
Martes  
Miércoles  
Jueves  
Viernes  
Sábado  
Domingo

Noticias Actualidad Local de Puerto Información

## UGT lamenta que se aplace el tráfico

## INFORMACIÓN/EL PUERTO



La Unión General de Trabajadores (UGT) mostró ayer su preocupación por la decisión de la Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz de aplazar la puesta en marcha del proyecto de transbordador en el muelle portuense por el escaso interés empresarial que existe en el mismo, aunque el informe emitido por la [Universidad de Granada](#) lo considere viable. "Esto significaría que no se desarrollaría para barcos de mediano y pequeño calado, de gran importancia para el comercio con los países del norte de África", indica el responsable local Elías Py. Este desarrollo portuario representaría otro tipo de actividades relacionadas con el mismo, como recepción de mercancías, talleres mecánicos, desarrollo de la hostelería para la marinería y transportistas, etc, "con la consiguiente generación de empleo", indica. Py recuerda que ya en 2001 mostraron, en una reunión celebrada en la sede de la UGT al presidente de Autoridad Portuaria, Rafael Barra, su apoyo a este proyecto, de ahí que confíe en que el desarrollo del puerto de Cádiz "no signifique una merma del desarrollo portuario" de El Puerto, y por supuesto que al final se ponga en marcha este proyecto "importantísimo para el desarrollo industrial de la ciudad".

Publicaciones del Sur, S.A.